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Anfrage für die Gemeinderatssitzung am 20. Oktober 2016 
 
 
 
Betreff: Altstadtfonds  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
In der Beantwortung eines selbstständigen Antrags (Präs. 5803/2015-276, 23.2.2016) 
erwähnen Sie, dass bei der Beurteilung der wirtschaftlichen Abbruchreife eines Gebäudes, die 
in Aussicht gestellten Förderungsmittel mit in die Berechnung einbezogen werden. Bei 
Liegenschaften im Schutzgebiet des Grazer Altstadterhaltungsgesetzes (GAEG) wären das die 
Mittel des Altstadtfonds. 
 
 
Daher wurde von einem Grazer Bürger folgende Anfrage an die Piratenpartei gestellt, mit dem 
Ersuchen, sie an die Stadtregierung weiterzuleiten: 
 
 

ANFRAGE 
 
Welche Mittel befinden sich derzeit im Altstadtfonds und wie oft konnte damit in der laufenden 
Legislaturperiode ein Verfall oder eine wirtschaftliche Abbruchreife eines Gebäudes verhindert 
werden? 
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